



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

5. Februar 2016

Homepage

Wahlhelferinnen und Wahlhelfer für die Kommunalwahl gesucht

Für die Kommunalwahl am Sonntag, 6. März, sucht das Wahlamt noch Wahlhelferinnen und Wahlhelfer.

Insgesamt werden für die Mitwirkung in einem Wahlvorstand bei der Kommunalwahl etwa 2.000 Personen benötigt. Das Wahlamt konnte bisher noch nicht alle Wahlvorstände mit der erforderlichen Zahl von neun Personen besetzen. Dies ist aber deshalb sinnvoll, weil dann mehrere Schichten gebildet werden können und niemand den kompletten Wahltag im Wahllokal anwesend sein muss. In der Regel geht eine Schicht von 7.30 Uhr bis 13 Uhr und eine von 13 bis 18 Uhr. Danach trifft sich der gesamte Wahlvorstand wieder zur Auszählung.

Die Auszählung selbst beschränkt sich dabei auf die Ermittlung der Zahl der Wahlberechtigten, die des Wahlergebnisses lediglich auf die Zahl der Stimmzettel. Personenstimmen werden am Wahlabend nicht ausgezählt. Dies bleibt einem sogenannten Auszählungswahlvorstand am Montag und Dienstag nach der Wahl vorbehalten. Diese Auszählung wird überwiegend von städtischen Bediensteten vorgenommen, weshalb auch weite Teile der Stadtverwaltung am Montag und voraussichtlich auch Dienstag nach der Wahl geschlossen sein werden, bzw. nur ein eingeschränkter Dienstbetrieb aufrechterhalten wird. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich aber auch dafür noch melden.

Für den Wahltag wird eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 35 Euro gezahlt, für die Mitwirkung in den Auszählungsvorständen 15 Euro.

Wer noch bei der Kommunalwahl in einem Wahl- oder Auszählungswahlvorstand mitwirken möchte, kann sich unter wahlen@wiesbaden.de melden. Telefonisch geht das unter 0611 312407 oder 0611 314501.

+++